



Schwencke abre la participación chilena en Milano-Cortina y lidera a Sudamérica en el Descenso

Description

La esquiadora nacional Matilde Schwencke marcó un hito para el deporte chileno al convertirse en la primera representante del país en competir en los Juegos Olímpicos de Invierno Milano-Cortina 2026. La atleta saltó a la pista en la exigente prueba de Descenso del esquí alpino, donde logró una destacada actuación frente a la élite mundial de la disciplina.

Schwencke completó el recorrido con un tiempo de 1:43.31 minutos, resultado que la ubicó en el puesto 27º de la clasificación general, dominada mayoritariamente por exponentes europeas y norteamericanas. Con ese registro, además, fue la mejor sudamericana de la competencia, firmando un auspicioso arranque para el Team Chile en la cita olímpica.

La prueba estuvo marcada por un momento de alta tensión tras la caída de la estadounidense Lindsey Vonn. La experimentada esquiadora, que llegaba a la carrera luego de una compleja lesión ligamentosa, perdió el control a pocos segundos de iniciar su descenso y debió ser evacuada en helicóptero, generando preocupación en el público y las competidoras.

En lo estrictamente deportivo, el oro quedó en manos de la estadounidense Breezy Johnson, actual campeona mundial del Descenso, con un tiempo de 1:36.10. La medalla de plata fue para la alemana Emma Aicher (1:36.14), mientras que la italiana Sofia Goggia se quedó con el bronce tras cronometrar 1:36.69.

La actuación de Schwencke no solo inaugura la presencia chilena en Milano-Cortina, sino que también reafirma el crecimiento del esquí alpino nacional en el escenario olímpico.

El Maipo

Date Created

Febrero 2026